

1.1 COMPROMISO DE PIONEROS A ABRAZAR LA DIVERSIDAD INTERNACIONAL

Pioneros es una comunidad internacional que valora y abraza la diversidad y la unidad esencial de la Iglesia global - el Cuerpo de Cristo.

Dios está trabajando hoy en día para levantar a una fuerza misionera global de muchos países que antes eran campos misioneros tradicionales. Desde su inicio, Dios ha llevado a los líderes de Pioneros de manera devota e intencional a unirse con los creyentes locales, iglesias y movimientos misioneros en muchas naciones para llevar el evangelio a aquéllos que nunca lo han oído.

Pioneros se compromete a reflejar la diversidad étnica de la Iglesia global en nuestra comunidad siguiendo principios bíblicos que incluyen (pero no se limitan a) lo siguiente:

- Todas las personas son creadas a la imagen del Dios trino.
- Dios formó a cada nación de Adán y Eva.
- Dios ha decretado que todos los grupos étnicos de la tierra serán benditos a través de las vidas de los descendientes espirituales de Abraham.
- La unidad de propósito y misión dentro del Cuerpo de Cristo internacional refleja la misma naturaleza, carácter y prioridades de Dios y es un testimonio convincente del poder del Evangelio.
- Dios es glorificado cuando un grupo diverso de Su pueblo trabaja junto en armonía.

“De Toda la Iglesia - A Todo el Mundo”

Cada creyente tiene valor en la familia y Reino de Dios y en el trabajo de la Gran Comisión. Por consiguiente, animamos la apreciación y aceptación como Miembros de creyentes en Cristo calificados sin tener en cuenta su nacionalidad, etnicidad o estado.

La internacionalización de Pioneros es un proceso de aprendizaje continuo, dinámico y conducido por el Espíritu. Las soluciones creativas a desafíos específicos que surjan por el proceso de internacionalización se encontrarán cuando miremos a Dios como nuestra última fuente de sabiduría y amor, y nos rindamos mutuamente, en obediencia humilde, a Su voluntad revelada.